
Declaração de Fé
Nós cremos na realidade de que Deus é amor (1 João 4:8). O amor é centralizado no próximo não em si mesmo. A totalidade do amor de Deus manifestou-se 
na pessoa humana: Jesus Cristo, o qual criou todas as coisas no universo pela palavra de sua boca, Ele viveu uma vida de serviço a humanidade e salvou-nos 
dos nossos pecados, nossa rebelião, nosso desejo próprio de viver sem Ele. Através de sua morte e ressurreição nós temos certeza de um futuro sem dor, sem 
morte, sem egoísmo. Nós também acreditamos que as antigas escrituras conservam as evidencias de um Deus compassivo, como ele pretendeu que o mundo 
fosse, o que aconteceu para que o mundo se tornasse esse caos e quando essa confusão terá fim.

Durante estas sextas feiras que passaremos juntos, teremos um vislumbre de evidências que podem nos dar segurança de que Deus nos ama profundamente.  
Ele já ganhou o coração da maioria dos seres do universo, com exceção desse pequeno planeta que chamamos de Terra, mas a sua luz esta brilhando no 
coração da humanidade, mais e mais claro cada dia, restaurando os seguidores de Cristo. Nós também veremos como viver uma vida não centralizada no Eu, 
mas no amor ao próximo, ajudando os outros nas necessidades: física, material, emocional, e espiritual.

god Chat 1- Livre pra causar confusão

INTRO

  Salmo 145:15-16 - Todos os seres vivos olham para ele com esperança. . . . o Senhor Deus é generoso; ele satisfaz a 
todos os seres vivos.

Em todas as partes das escrituras nos podemos ver o que Deus tinha como intenção para a humanidade. Os primeiros 
dois livros falam sobre um lugar perfeito, um Deus perfeito e uma relação perfeita de amor incondicional, e de 
liberdade e felicidade entre Ele e sua criação. Os últimos dois livros são da mesma forma. Infelizmente,  hoje nos 
estamos vivendo uma realidade ao contrário. Evidenciamos perdas, morte, dor, sofrimento e continuamos a perguntar: 
Por quê? Hoje a noite vamos falar mais sobre isso.

  Ezequiel 16:8 - Quando passei de novo, vi que havia chegado o tempo de você amar. Então cobri o seu corpo nu com 
a minha capa e prometi amar você. Sim! Fiz um contrato de casamento com você, e você se tornou minha. Sou eu, o 
Senhor Deus, que está falando.

As escrituras também descrevem o que Deus fez para restaurar esse relacionamento. Ele quer nos conquistar como 
uma esposa é conquistada pela beleza, graça e amor de seu esposo. Ele promete nos cobrir, nos amar e fazer-nos Seus, 
porque Ele nos ama, Ele nos criou, mas uma mentira nos levou a ter medo dEle e correr. O inimigo que nos falou essa 
mentira quer que nossa visão escureça, perdendo de vista do verdadeiro Deus.

  1 João 3:8 - Quem continua pecando pertence ao Diabo porque o Diabo peca desde a criação do mundo. E o Filho de 
Deus veio para isto: para destruir o que o Diabo tem feito.

O método que Deus usou para restaurar esse relacionamento ,podemos ver especialmente através da vida de Seu Filho, 
destruindo os atos do Diabo, o mal que neblina nossa visão da realidade de Deus. O inimigo nos fala mentiras e nós 
acreditamos.  Então Deus vem com a verdade mas não força isso dentro de nós.

  João 8:32 - conhecerão a verdade, e a verdade os libertará.

A criação de Deus foi fundada em cima de apenas um principio: Amor. O amor não é descrito como um atributo de 
Deus, um adjetivo descrevendo Ele, mas assim diz: Deus é Amor (1 João 4:8)

A natureza do amor e dar-se a si mesmo pelos outros, Amor não existe se você estiver sozinho no mundo. O amor faz 
com que os que você ama respondam amando você naturalmente, em liberdade sem serem forçados a isso.

Não pode existir amor pela força. Você nunca poderá forçar alguém amar você. Colocando um revolver na cabeça de 
alguém, forçando Ele ou Ela a te amar terá como resultado ódio, rebelião, ou o máximo que a força poderá fazer e levar 
alguém perder sua individualidade e a liberdade de viver.

Quando Deus criou o universo estabeleceu o principio da liberdade, mas liberdade significa liberdade. Isso quer dizer 

Nos discutiremos nas próximas semanas como a cruz e a ressurreição podem provar o verdadeiro caráter de Deus e 
como isso pode restaurar você e eu.

Para introduzir esse tema vamos ler:

COLOSSENSES 1:19,20 - porque aprouve a Deus que nele habitasse toda a plenitude e que, havendo por ele feito a paz 
pelo sangue da sua cruz, por meio dele reconciliasse consigo mesmo todas as coisas, tanto as que estão na terra como 
as que estão nos céus.

EFÉSIOS 1:9,10 - fazendo-nos conhecer o mistério da sua vontade, segundo o seu beneplácito, que nele propôs para a 
dispensação da plenitude dos tempos, de fazer convergir em Cristo todas as coisas, tanto as que estão nos céus como 
as que estão na terra,

EFÉSIOS 3:9,10 - e demonstrar a todos qual seja a dispensação do mistério que desde os séculos esteve oculto em 
Deus, que tudo criou, para que agora seja manifestada, por meio da igreja, aos principados e potestades nas regiões 
celestes,

4) SE A VIDA DE CRISTO, A MORTE, E A RESSUREICAO REVELARAM PARA OS ANJOS DO UNIVERSO QUE DEUS 
VENCEU, COMO NOS PODEMOS AINDA ESTAR NESSA SITUACAO DEPLORáVEL?

Pode ser porque muitos não sabem não conhecem a verdade a respeito de Deus? Por isso se nos conhecemos a Deus, 
faremos a escolha de crer ou no crer que Ele é e aceitaremos ou não sua forma de reger o universo.

1 CORÍNTIOS 4:9 - pois somos feitos espetáculo (teatro) ao mundo, tanto a anjos como a homens.

Deus esta esperando pra que você o conheça – Ele esta esperando para que você o conheça e o torne conhecido aos 
outros.

Quando nos finalmente aprendermos o que aconteceu 2000 anos atrás e estivermos prontos para compartilhar isso 
com outros, então poderemos dizer: Estamos prontos e Deus não vai precisar esperar muito.

Nós falaremos nas próximas semanas porque Deus simplesmente não apareceu para todos e declarou que Satanás era 
mentiroso e porque deixou passar tanto tempo em meio a tanta dor e sofrimento.

João 12:32 - E eu, quando for levantado da terra, todos atrairei a mim.

Este é o poder irresistível da vida de Jesus Cristo, sua morte e ressurreição. A bíblia diz que a cruz é a evidência que 
esclarece toda a duvida sobre os caráter de Deus para o universo, anjos, homens, o mundo todo.

5) SE VOCE CONHECE A VIDA DE CRISTO, O QUE A CRUZ ESTA DIZENDO? QUAL E O SIGNIFICADO DISSO?

Não ha nada mais importante para um Cristão do que conhecer a verdade sobre Deus. Se nos não nos desfizermos 
das mentiras contadas sobre Deus, nunca confiaremos nele, nunca corresponderemos ao seu amor. Nós estaremos nos 
rebelando contra Ele. Se nós aceitamos as mentiras de que Deus é tirano, severo, vingativo, inatingível, indiferente 
com nossa realidade, nunca permitiremos que Ele se aproxime de nós.

Através dessas semanas nos estudaremos a respeito de um Deus pessoa e não meros fatos. A bíblia não é um livro de 
descrição de fatos, ela e a descrição de uma pessoa, Deus e sua criação.

Jesus disse: “Se você me viu, você viu o Pai.” Ele nos disse. “Eu e o Pai somos um.”

Nós vamos focalizar nosso diálogo nessas semanas em Jesus e a revelação sobre Deus através da vida de seu filho. 
Deus é somente amor, graça, perdão como seu filho, tudo o que Eles querem e restaurar em nós é um relacionamento 
saudável com Eles.

PARA PENSAR: PODEMOS ACREDITAR QUE DEUS é COMO JESUS?

Aprenda mais sobre Satanás e seu terço do anjos caídos:

Jô 1 & 2; Zacarias 3:1,2; Marcos 25:41; II Coríntios 11:14; 1 Pedro 5:8; Judas 6



que você pode escolher amar ou não amar quem te ama. Verdadeiro amor não pode existir sem liberdade. Se esse é o 
caso então, amor cria um grande risco, o risco de alguém não corresponder e é ai que nós começaremos hoje a noite.

Nós somos Cristãos Adventistas do 7° Dia e estamos iniciando um bate papo sobre Deus mas...

1) SObRE QUE DEUS ESTAMOS FALANDO? ELE PERTENCE A UMA RELIGIãO ESPECIFICA?

Deus não é somente Deus dos Adventistas. Não, porque antes de nós existirmos já existiam os Metodistas os Batistas. 
Antes deles os Luteranos e antes deles os Católicos. Os Judeus estavam adorando a Deus antes dos Católicos e antes 
dos Judeus, Adão e Eva. Antes dos primeiros seres humanos, os anjos do céu estavam adorando a Deus. Deus é Deus de 
todos.  Sem exceção sem exclusão. Como os pais que não excluem da família o filho rebelde adolescente, ele continua 
sendo parte da família, assim Deus é.

A Bíblia fala de uma guerra que começou no céu no meio do palácio de Deus entre os anjos. O último livro da bíblia 
fala sobre uma das maiores batalhas dessa guerra.

A palavra para guerra nesse verso é POLEMOS, de onde derivou-se a palavra política, governo, o princípio pelo qual o 
universo é regido e não uma luz sobrenatural focando no meio dos anjos.

APOCALIPSE 12:7-12 Depois houve guerra no céu. Miguel e os seus anjos lutaram contra o dragão, que combateu junto 
com os seus anjos. Mas o dragão foi vencido, e por isso ele e os seus anjos não puderam mais ficar no céu. O enorme 
dragão foi lançado fora do céu. Ele é aquela velha cobra, chamada Diabo ou Satanás, que leva todas as pessoas do 
mundo a pecar. Ele foi jogado sobre a terra, e os seus anjos também foram jogados junto com ele. Então ouvi uma voz 
forte no céu, que dizia: ---Agora chegou a salvação de Deus! Agora Deus mostrou o seu poder como rei! Agora o Messias 
que ele escolheu mostrou a sua autoridade! Pois o acusador dos nossos irmãos, que estava diante de Deus para acusá-lo 
dia e noite, foi jogado fora do céu. Os nossos irmãos o derrotaram por meio do sangue do Cordeiro e da mensagem que 
anunciaram. Eles estavam prontos para da a sua vida e morrer. Portanto, o céu e todos vocês que vivem nele, alegrem-
se! Mas ai da terra e do mar! Pois o Diabo desceu até vocês e ele está muito furioso porque sabe que tem somente um 
pouco mais de tempo para agir.

Antes de existir essa guerra, havia paz. A criação confiava e amava Deus. Quem correspondia a esse amor? Onde existe 
amor sempre existirá paz. Uma das maiores declarações que nos temos na bíblia descreveu o nosso céu e a nova terra, 
como um lugar sem prisão, em lagrimas, sem guerra, sem fome.

Um dos profetas Israelitas, Isaías, descreve a nova terra como um lugar onde o leão e o cordeiro pastarão juntos, e as 
crianças brincarão com eles. Não haverá necessidade de ter medo das feras selvagens ou de homens violentos.

Mas este tempo ainda não chegou. O que aconteceu no céu para que a paz que nós aspiramos fosse quebrada? A bíblia 
descreve uma quebra de confiança e fé e chama isso de pecado.

Moises foi instruído por Deus para falar com uma rocha e água sairia dela, mas em lugar disso ele bateu na rocha. 
Aquele ato de desobediência e descrito aqui quando Deus disse a Moisés:

DEUTERONÔMIO 32:51 Vocês dois foram infiéis a mim diante do povo de Israel. Quando estavam perto das fontes de 
Meribá, não longe da cidade de Cades, no deserto de Zim, vocês dois me desrespeitaram. Por isso você verá de longe a 
terra que eu estou dando aos israelitas, porém não entrará nela.

A bíblia fala sobre como o mais brilhante de todos os anjos, o querubim cobridor, aquele que se punha do lado direito 
do trono de Deus escolheu ser o centro das atenções, o oposto dos demais que estavam centralizados no amor. 

Ele quebrou a fé, a confiança em deus e começou a lançar duvidas sobre Deus. O nome dele era Lúcifer, estrela da 
manha, luz brilhante, professor da verdade.

ISAIAS 14:12-14 - Como caíste do céu, ó estrela da manhã, filha da alva! como foste lançado por terra tu que prostravas 
as nações! E tu dizias no teu coração: Eu subirei ao céu; acima das estrelas de Deus exaltarei o meu trono; e no monte 
da congregação me assentarei, nas extremidades do norte; subirei acima das alturas das nuvens, e serei semelhante ao 
Altíssimo.

A descrição aqui demonstra que Lúcifer não estava feliz em ser todo o que ele era, mas ele queria ser mais do que o seu 
criador, em essência, ele queria esquivar-se do principio de servir outros em amor, queria que os outros viessem servi-
lo. É ai que a bíblia descreve que houve guerra no céu e Lúcifer se tornou o oponente o adversário, o inimigo. Ele foi 
tão longe quanto, quando falou para Jesus no deserto. Me adore, e eu (Satanás) te darei o mundo todo, o mundo que 
o próprio Jesus havia criado. (João 1)

MATEUS 4:8-11 - Novamente o Diabo o levou a um monte muito alto; e mostrou-lhe todos os reinos do mundo, e 
a glória deles; e disse-lhe: Tudo isto te darei, se, prostrado, me adorares. Então ordenou-lhe Jesus: Vai-te, Satanás; 
porque está escrito: Ao Senhor teu Deus adorarás, e só a ele servirás. Então o Diabo o deixou; e eis que vieram os anjos 
e o serviram.

2) NãO E ISTO INACREDITáVEL PRA VOCê, QUE A CRIATURA QUER SER REVERENCIADA, ADORADA COMO 
CRIADOR? PORQUE VOCê ACHA QUE ISSO ACONTECE?

Satanás acusou que Deus e mentiroso, não confiável, e egoísta, quando aproximou-se da primeira mulher, Eva, 
enquanto ainda havia paz e segurança entre os primeiros seres humanos e Deus.

GENESIS 3:1-5 - Ora, a serpente era o mais astuto de todos os animais do campo, que o Senhor Deus tinha feito. E 
esta disse à mulher: É assim que Deus disse: Não comereis de toda árvore do jardim? Respondeu a mulher à serpente: 
Do fruto das árvores do jardim podemos comer, mas do fruto da árvore que está no meio do jardim, disse Deus: Não 
comereis dele, nem nele tocareis, para que não morrais. Disse a serpente à mulher: Certamente não morrereis. Porque 
Deus sabe que no dia em que comerdes desse fruto, vossos olhos se abrirão, e sereis como Deus, conhecendo o bem e o 
mal.

Satanás apresentou a Eva a acusação de que Deus estava escondendo deles alguma coisa, a prova disso era que Deus 
havia proibido ela de comer daquela árvore que a tornaria igual a Deus, quando de fato a árvore foi plantada ali para 
que Satanás pudesse exercer sua liberdade tentando convencer os filhos de Deus de sua acusação.

De fato nos acabamos de ler em Apocalipse que um terço das estrelas do céu caíram de lá com Satanás, e estrelas na 
bíblia são símbolos de anjos.

Portanto Satanás convenceu um terço dos anjos do céu com sua tese.

A consequência da guerra no céu e da aceitação de Adão e Eva as acusações de Satanás contra Deus e que nos 
colocaram na mesma guerra e suas consequências.

3) POR QUE DEUS PERMITIU QUE SATANáS PROPAGASSE SUA TESE? PARA APRESENTAR O SUE PONTO DE VISTA? 
PORQUE DEUS NAO EVITOU TUDO ISSO CALANDO SATANáS DESTRUINDO ELE?

Se um terço dos anjos caíram com Satanás, isso mostra que Deus, usando amor apenas, não os convenceu confiança 
plenamente de que Satanás estava mentindo.

Essa grande batalha cósmica e sobre o caráter de Deus. Isso e sobre a forma de governo de Deus e sobre o desejo que 
Satanás tem de destruir a imagem verdadeira do criador. O desfecho dessa guerra determinaria o destino do universo.

De fato esta é a historia do mundo. Deus com tristeza viu um terço dos anjos caírem do céu e seguirem as mentiras de 
Satanás.

Essa permissão mostrou aos demais que Deus é amor e que o amor se revela na liberdade de escolha. Deus não usou de 
força, da coerção para provar quem estava certo, Ele esperaria pra mostrar seu caráter usando somente o amor.

Os métodos usados por Deus para vencer são como de fato a Bíblia diz: Ele vence a guerra. Nem todos aceitarão os 
métodos de Deus para a vitória, mas todos os que aceitarem, verão sem sombra de duvidas em sua mente, que Deus é 
amor e o amor cresce na paz e liberdade.

2000 Anos atrás veio a completa revelação de quem Deus e na pessoa de Jesus Cristo. A cruz e a ressurreição, foram a 
prova final para revelar quem estava mentindo, quem é o egoísta; a prova final de amor.


